



Soleil du Sud retenu par l'État pour équiper 14 sites en panneaux photovoltaïques

02 décembre 2022 L'État a retenu l'entreprise varoise Soleil du Sud (CA 2021 : 3, 40 M€, 32 collaborateurs), producteur d'énergie solaire en

toitures présent sur l'ensemble de la région Paca, pour équiper 14 sites en panneaux photovoltaïques. L'entreprise, implantée à Rocbaron et qui vient de lever 5 millions d'euros auprès de Small Capital, a été retenue suite à un appel à manifestation d'intérêt lancé en début d'année 2022 par la DREAL. Au total, ce sont 1, 3 MWh de centrales photovoltaïques qui seront mises en service dans les mois à venir, soit l'équivalent de la consommation électrique annuelle (hors chauffage) de 1 200 habitants. Les dernières infos

LA RÉGION
PROVENCE-ALPES-
CÔTE D'AZUR
Département
d'information
environnement

 SOLEIL DU SUD



https://www.lejournaldesentreprises.com/sites/lejournaldesentreprises.com/files/styles/facebook_share/public/2022-12/Soleil-du-Sud-130931.jpeg?itok=9Jy6nxc

■